Aragón-Info, lunes 27 de junio del 2.005

Acción directa a noviolenta en el puerto de Santader.

Cuatro miembros del Colectivo de Objeción y Antimilitarismo, grupo local de Alternativa Antimilitarista-M.O.C. en Zaragoza han participado esta mañana del sábado 25 de Junio en una acción directa noviolenta en el puerto de Santander que tenía como objetivo denunciar la exportación e importación de armas que se lleva a cabo desde el mismo, así como llamar la atención acerca del hecho de que, aún cuando la legislación española recoge la posibilidad de denegar la exportación de armamento cuando existe conflicto armado en el país de destino, se estén vulnerando los derechos humanos, desde los puertos españoles, y más concretamente desde el puerto de Santander, se exportan e importan armas a países o desde países en los que la guerra y las violaciones de los derechos humanos son actividades cotidianas de los correspondientes gobiernos (Birmania, Turquía, Marruecos, Irán, y un largo etcétera).

La acción respondía a una convocatoria coordinada de Alternativa Antimilitarista y han participado, además de los cuatro zaragozanos, varias decenas de personas procedentes de múltiples localidades del Estado que, previamente a la acción en el puerto han recorrido en tres grupos las calles de Santander, cambiando el nombre de aquellas que, por su denominación o simbolismo ensalzan los valores militaristas y violentos.

Tras una concentración en la plaza de Velarde, de la capital cántabra en la que se ha manifestado el rechazo frontal contra todas la guerras, los y las participantes en la acción han acudido al embarcadero donde unas personas se han subido a la grúa de piedra, y han desplegado una pancarta, al tiempo que un barco simulaba el abordaje del comercio de armas, a la vez que se desplegaban pancartas por la zona y se repartían trípticos informativos sobre el comercio de armas. Tras un llamamiento a reclamar el puerto de Santander para su reconversión en un espacio de todos y todas, ocho personas han saltado la valla que rodea el mismo coreando canciones antimilitaristas y exhibiendo una pancarta de denuncia. Tras un periodo de tiempo dentro de estas instalaciones, se ha procedido al abandono del recinto y a la finalización de la acción sin que se haya registrado ningún incidente.

Más información y fotos de la acción en http://www.antimilitaristas.org/article.php3?id_article=1800 http://www.nodo50.org/tortuga/article.php3?id_article=2085

Racismo en el bar Planta Calle

Nos ha llegado esta carta del grupo de estudiantes del CodeF sobre lo ocurrido:

"Somos un grupo de estudiantes de español en el COdeF (Centro Obrero de Formación de personas adultas) y hemos decidido, junto con las educadoras, escribir esta carta.

El viernes 3 de junio hicimos la salida de final de curso para cenar, tomar algo y bailar. Lo pasamos estupendamente casi hasta el final: a las cuatro de la mañana y tras una hora en el bar Planta Calle (Casco Viejo-plaza de San Felipe), un portero del local -pensando que los españoles del grupo ya se habían ido- nos echó, alegando que "los extranjeros no pueden entrar". Una educadora llegó unos segundos después y trató de razonar con él, explicándole la situación, que sólo queríamos pasarlo bien y diciéndole que ese era un acto racista; el portero dijo que no le importaba, que esas eran las normas del bar para evitar que molestaran a chicas o que robaran. Lo que debía ser un momento de alegría se transformó en todo lo contrario. Decidimos interrumpir la marcha y volver todos a casa.

Estamos tristes pero también enfadados y muy molestos. Nosotros estamos en España -que es un país democráticopara buscar un futuro mejor, trabajar, conocer su cultura y su gente y hacer amigos. Con esta carta lo que queremos es protestar, intentar cambiar las cosas y, sobre todo, que un incidente parecido no vuelva a repetirse.

Firmado: Silvia, Marta, Alí, Daniel, Youssef, Augustine, Tawiah, Aziz y Christian (grupo de principiantes totales-noche. COdeF)"

BAGDAD RAP

El 15 de marzo de 2003, cuando el mundo se levanta en manifestaciones para parar la guerra contra Iraq, un grupo de internacionalistas salen hacia Bagdad como medida de denuncia y para intentar parar la guerra.

Arturo Cisneros junto a un equipo de varias personas, se introducen en la brigada a Bagdad con el objeto de relatar y dejar testimonio gráfico de lo va a ocurrir los días siguientes.

PRESENTACIÓN EN ZARAGOZA

Centro Cívico Universidad Violante de Hungría, 4

JUEVES 30 DE JUNIO 21:00 HORAS ENTRADA GRATUITA

Con la presencia de

Arturo Cisneros Samper (Director)
Fida Musa (Comunidad Palestina de Zaragoza)
Kase-O (MC de Violadores del Verso que intervino en la banda sonora original del documental)
Rafa Angulo (Asociación Planeta Sónico, Mondosonoro)
Olga Blanco (Asamblea Ciudadana Contra la Guerra de Zaragoza)

http://www.bagdadrap.com/

Concierto por la autogestión y unas fiestas combativas

Sábado 9 de julio, 18:00 horas (puntual) Plaza del Mercado, Teruel.

Los Draps (rock, ska, folk desde el Matarranya) Gena (punk ska desde Zaragoza) Azetxo (punk rock desde Alcorisa) Mensajeros "de Colegueo" (hip-hop desde Valencia)

Después fiesta ska

Organiza: Distribuidora El Motín, CNT-Estudiantes